## 子どもオンライン国際交流(8月2日、3日、7日、8日)

岡山市はこれまで、子ども海外派遣事業 (派遣) 及び国際サマーホームステイ (受入) を通じて、国際友好交流都 市・地域の中高生と交流を深めてきました。

令和3年度は子ども海外派遣事業を実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、令和2年度 に引き続き、子どもオンライン国際交流事業を実施しました。

子どもオンライン国際交流事業は、岡山市内に在住あるいは通学する中高生と国際友好交流都市・地域の中高生が オンラインを通してふれあうことで、子どもたちの国際的視野を広めるとともに、多様な文化への理解と国際交流を 図る事業です。

今回は、岡山内の中高生48名がサンノゼ市(米国)、プロヴディフ市(ブルガリア)、洛陽市(中国)、富川市 (韓国)、新竹市(台湾)、グアム準州(米国)の国際友好交流都市・地域の中高生49名と交流しました。富川市以 外の都市・地域との交流は、能舞台上で、うらじゃを披露したり、各自作成した動画を紹介したりしました。富川市 主催による同市との交流では、テコンドーや韓国で流行のB-BOYのダンスを画面越しに一緒に体験しました。どの交 流も非常に盛り上がりました。





テコンドー体験



記念撮影



岡山市 8名



新竹市の都市紹介



グループトークで交流





お揃いの法被でうらじゃを披露



うらじゃを披露した後に集合写真



サンノゼ市了名との交流

岡山市7名

プロヴディフ市8名との交流

岡山市 8名





- ・英語で会話することの抵抗感が薄れたと思う。 (サンノゼ市との交流参加者)
- ・参加して良かったなとつくづく思います。個人的にはこのまま全都市交流を目指していきたいです。 (プロヴディフ市との交流参加者)
- ・相手の国の人が日本語を上手に話すことができていたのでとても感動した。私も英語だけでなく、中国語といった言葉を学んでみたいと思った。(洛陽市との交流参加者)
- ・オンラインだったけど、とても楽しかった。いつか本当に会って話をしたいと思った。 (富川市との交流参加者)
- ・今回の交流はオンラインでの参加でしたが、実際に現地に行く国際交流のような文化交流ができ、またそれにより気軽に参加することができたので、外国との交流をより身近に感じることができました。 (新竹市との交流参加者)
- ・交流相手の子もすごくフレンドリーでメールもたくさんできてとっても楽しかったです。 (グアム準州との交流参加者)

### 富川市

#### 岡山市・富川市優秀政策懇談会 (4月27日)

富川市とオンラインで、互いの都市の先進的な取組について紹介しあい、意見交換を行いました。岡山市からは、おかやま国際音楽祭について、富川市からは、ユネスコ創造都市ネットワーク加入について紹介し、互いに理解を深めました。



岡山市・富川市優秀政策懇談会の様子

#### トーキングフレンズ

(1月22日、2月26日、3月26日)

岡山市・富川市友好交流都市締結20周年記念事業の一環として、Zoomを利用した大学生交流事業の「トーキングフレンズ」を3回開催しました。両都市の大学生が合わせて19名参加し、グループに分かれ、互いの都市の文化や生活について紹介し合いました。



トーキングフレンズの様子

## 新竹市

#### 岡山市・新竹市 市長オンライン対談 (12月23日)

岡山市の大森雅夫市長と新竹市の林智堅(りん ちけん) 市長が新型コロナウイルス感染症対策や、経済振興対 策についてオンラインで情報交換を行い、互いにメッ セージを送りました。

岡山市「草の根交流で世界平和を 大森雅夫」

新竹市「幸福豊年 林智堅」



メッセージを送りあう両市長

• • • • • • • • • • • • • • • •

## 多言語生活情報紙「あくら」の発行

「あくら」は1992年12月に第1号が発行されて以来、ボランティア編集員の皆さんが岡山の情報や魅力を外国の方にもっと知ってもらいたいという思いで、1. できるだけや近なことを 2. できるだけやさしい言葉で 3. 実際に役立つように、を心がけながら作成しています。



英語・中国語・韓国語・スペイン語・ポルト ガル語・ベトナム語の6ヶ国語で年4回発 行している「あくら」



あくらボランティア編集員の皆さん

### 外国語による絵本の読み聞かせ会

子どもたちに外国や外国語に興味を持ってもらおうと岡山市立中央図書館(英語1回)と幸町図書館(英語1回、中国語1回)との共催事業で、計3回開催しました。外国語で絵本を読むほか、外国語での歌やダンスを紹介し、子どもたちも楽しく参加していました。



10月17日 英語



10月30日 中国語



11月28日 英語

# くらしの教室

令和3年度の「くらしの教室」は10月7日に「自転車に乗るときに知ってほしいこと」、12月9日に「火事だ!逃げろ!」の2回開催し、外国人市民が岡山で生活する上で必要なことについて学びました。



「自転車に乗るときに知ってほしいこと」



「火事だ!逃げろ!」